

Chers élèves,

Notre école organise des tournois sportifs et offre un T-shirt aux vainqueurs. Nos enseignants de sport souhaitent renouveler le logo. Nous lançons donc un concours pour un logo et une couleur. Les élèves membres du conseil des élèves formeront le jury – un prix récompensera le meilleur projet.

Soyez nombreux à participer !

Informations :

- Délai : JE 20 novembre, 16h
- A remettre au secrétariat (boîte aux lettres)
- Forme : deux feuilles A4 préparées à cet effet et une enveloppe (les prendre sur les tables, au rez-de-chaussée) :
 - o L'une avec le logo lui-même
 - o L'autre avec le dessin du T-shirt, la couleur de celui-ci et l'emplacement et la taille du logo
 - o Dans une enveloppe fermée sur laquelle figure vos nom, prénom et classe (ne rien mettre sur les feuilles elles-mêmes – le secrétariat se chargera de numérotier les projets)

Au plaisir de découvrir vos idées, certainement originales : nous les exposerons toutes dans le hall d'entrée.
Cordialement.

Christiane Castella

Liebe Schüler

Unsere Schule organisiert ein Sportturnier und wird bei der Gelegenheit den Gewinnern ein T-Shirt übergeben. Unsere Sportlehrer möchten gerne das Logo erneuern. Aus diesem Grund lancieren wir einen Wettbewerb zur Gestaltung eines neuen Logos sowie einer neuen Farbe des Shirts. Die Schüler des Schülerrats fungieren als Jury – das beste Projekt wird belohnt.

Nehmt zahlreich daran teil!

Informationen:

- Frist: DO 20. November, 16 Uhr
- Im Sekretariat abzugeben (Briefkasten)
- Format: 2 vorbereitete A4 Blätter mit Umschlag (auf dem Tisch in der Eingangshalle zu holen)
- o Ein Blatt mit dem Logo
- o Ein Blatt mit der Zeichnung des T-shirts, der Farbe des Shirts sowie die Größe des Logos und wo das Logo platziert ist.
- o In einem geschlossenen Briefumschlag auf welchem ihr Name, Vorname und Klasse vermerkt ist. (Auf den Blättern keine persönlichen Angaben machen, das Sekretariat kümmert sich um die Nummerierung der Projekte)

Wir freuen uns schon sehr auf Eure originellen Ideen – sie werden später in der Eingangshalle aufgehängt werden.

Herzliche Grüsse

Christiane Castella